

Burgmäuse nähen für die Gemeinschaft

Mützen und Freundschaftsbänder an „Nörvenich hilft! e.V.“ übergeben



räumlichkeiten an der Bahnhofstraße.

Die erste Vorsitzende Patricia Peil, Heidi Pachur-Beinling, zweite Vorsitzende, sowie der Schatzmeister Hans Günter Schneider freuten sich über den Besuch.

Für „Nörvenich hilft! e.V.“ war es zweifelsohne ein toller Tag. Nicht nur die Sonne strahlte, sondern auch die Augen der Kinder und die der Vereinsmitglieder.

In den folgenden Tagen und Wochen werden die Freundschaftsbänder und gestrickten Mützen von „Nörvenich hilft!“ ausgegeben.

„Wir sagen von Herzen Danke an alle, dass sie mitgedacht haben für die Gemeinschaft. Das ist so ein wichtiges Zeichen der Solidarität und der Verbundenheit.

Jeder von uns weiß, im kalten Wind, den viele im Moment um die Ohren haben, ist eine warme Mütze einfach das Beste, was man machen kann“, sind sich Patricia Peil, Heidi Pachur-Beinling und Hans Günter Schneider dankbar einig. FH

Nicht nur die Sonne strahlte an diesem Tag, sondern auch die Augen der Kinder und die der Vereinsmitglieder

Die Kinder der Kindertagesstätte „Burgmäuse“ an der Dresdener Straße wollten etwas für die Gemeinschaft im Ort machen und helfen!

In der 5-gruppigen Kita steht der Grundsatz, dass alle Kinder wertgeschätzt werden, unabhängig von ihrem Geschlecht, ihrem kulturellen und sozialen Hintergrund und ihren individuellen Fähigkeiten. Sie haben hin und her überlegt, wie genau das aussehen könnte. Geld wird nicht nur gerade überall gebraucht, sondern auch andere materielle Spenden.

Schnell stand fest, dass diese dem Verein „Nörvenich hilft! e.V.“ und damit den Kindern der Geflüchteten, die in Nörvenich wohnen, zugutekommen.

Hier seien nicht ausschließlich ukrainische Kinder erwähnenswert, sondern auch Kinder von Geflüchteten, die seit längerer Zeit im Ort ansässig sind.

Und so haben Kinder, Erzieherinnen, Eltern, und Großeltern in den letzten Tagen und zurückliegenden Wochen fleißig bunte Mützen und coole Freundschaftsbänder genäht.

Die selbsthergestellten materiellen Spenden gaben die „Burgmäuse“ nun am vergan-

genen Montag ab. Hierzu besuchten die Kinder mit Kitaleiterin Birgit Beul die Vereins-



Kinder der Burgmäuse (Mitte) übergaben die materiellen Spenden mit Kitaleiterin Birgit Beul (l.) an Patricia Peil (2.v.r.), Heidi Pachur-Beinling (2.v.l.) und Hans Günter Schneider (r.)